



Mi Universidad

ensayo

Nombre del Alumno: Carlos Daniel Ramírez Hernández

Nombre del tema: la comunicación

Parcial: I

Nombre de la Materia: comunicación oral

Nombre del profesor: Alejandra Torrez López

Nombre de la Licenciatura: medicina veterinaria y zootecnia

Cuatrimestre:2

En esta actividad nos daremos cuenta de la importancia de la comunicación, que es nuestro tema principal en esta actividad, es un proceso sintético que permite interacción entre las personas donde podemos utilizar un código para poder comunicarnos de la manera más correcta, esta actividad nos relata de cómo inicio la comunicación, surgió por diferentes motivos lo que se mencionará es que la comunicación surgió para poder expresar sus sentimientos y poderlos comunicar a otros lo que él siente y por su forma de pensar lo que hoy en día nosotros podemos realizar el compartir alguna información, ideas, pensamientos y sentimientos podemos comunicar con una o más personas a la vez. Esto permite mayor dinamismo en el acto comunicativo.

También vamos a encontrar que es el lenguaje, la lengua y sus características. En esta actividad analizaremos y aprenderemos que es la comunicación que significa compartir algo con alguna persona o varias, en la comunicación abarca muchos elementos importantes para poder comprenderlos, tiene un proceso, dentro del proceso comunicativo, es la parte que inicia el intercambio de información y conduce el acto comunicativo, que sería el emisor. Debemos tener en cuenta en la comunicación hay tres procesos que serían emisor, mensaje y receptor que son los elementos básicos para la comunicación a partir de aquí derivan todos los demás modelos que al tiempo se han realizado. Es importante entender que el emisor no necesariamente debe estar en contacto directo con el receptor, pueden estar en diferente lugar y tiempo e incluso, ni siquiera conocerse, también lo que nos muestra otros elementos importantes para la comunicación que son: emisor, receptor, mensaje, canal, contexto es sobre esto trata nuestro tema.

De acuerdo a nuestro tema podemos encontrar estos procesos ya mencionados antes que nosotros utilizamos en algún momento cuando compartimos información de manera específica utilizamos los elementos, donde nosotros somos los emisores y las personas con quien nos comunicamos son receptores y ellos reciben el mensaje mediante el canal que este sería a través de que lo hemos enviado. Nuestro tema es muy claro y complejo.

Comunicación oral

Definimos la comunicación como compartir algo con otra persona o también se define como un proceso sistémico que permite la interacción entre dos o más personas mediante un mismo código. La comunicación su fin es comunicar dar a conocer alguna información tiende a informar como ya mencionado con otras personas. La comunicación es algo muy esencial en nuestro día a día ya que a cada rato nos comunicamos con las demás personas por eso debemos tener en claro sus elementos que contiene. La comunicación es un fenómeno que se realiza como parte sustancial de las relaciones sociales. La comunicación humana surge por diferentes necesidades, tales como el contacto, la persuasión y la expansión

Otro de los puntos importantes de la comunicación que no solo es únicamente para los humanos, sino que también pertenece a los animales puesto que ellos también hacen lo mismo, ellos se comunican, claro muy diferentes como nosotros los humanos, ellos quizá utilizan un código diferente para poder transmitir la información y así cada individuo pueda comprender la información. El lenguaje es la capacidad de cada individuo para almacenar información convencional que va recogiendo de su entorno social. la lengua es el ordenamiento mental de los planteamientos en esto entra el idioma de cada ser humano ya que no solo encontramos un solo idioma y también existe una estructura de comunicación para poder comunicarse, en todos los idiomas existe una estructura, las normas deben ajustarse a la lengua. La lengua es producto de una evolución en el tiempo. Aunque muchos términos y estructuras lingüísticas han cambiado, a veces de forma o de significado, la lengua los conserva en su bagaje cultural.

Proceso de la comunicación, en este existen tres procesos los cuales serían emisor, quien envía el mensaje, después mensaje que sería la información guardada, luego receptor quien recibe el mensaje, la información del emisor, esto es el proceso que contiene la información. También encontramos lo

que son los elementos básicos de la comunicación que serían casi los mismos del proceso, emisor, mensaje, receptor, canal y contexto, sus elementos básicos de la comunicación.

Comprensión y expresión oral.

Cuando nos referimos a oral nos estamos refiriendo a la boca porque de ahí sale el habla la manera en donde nos expresamos, oral es que se manifiesta o produce con la boca o mediante la palabra hablada.

Existen para algunas personas la habilidad el expresarse el comunicar a personas en público existe esa habilidad que no le temen al público a decir algo al tratar de comunicar, tiene una capacidad para expresarse de una manera distinta a nosotros. También hay dificultad para podernos comunicarnos de manera oral ya que podemos decir cosas negativas que causen daño a alguna persona.

También en la comunicación oral existen técnicas de como expresarnos de la manera más clara y precisa hacia el público. Para poder tener ideas de algún tema las técnicas sirven para tener conocimiento de algo informativo. la conversación es la acción y efecto de hablar familiarmente una o varias personas con otra u otras, la conversación, tormenta de ideas, debate, preguntas y respuestas Este apartado retoma algunos de los conceptos que ya han sido analizados en unidades anteriores; sin embargo, conviene repasarlos, con el objetivo de que el estudiante haga prevalecer la prudencia y favorezca la discrepancia en la comunicación oral.

Leyes de la retorica

La retórica es un arte de expresarse y persuadir es fruto de un aprendizaje que puede ser dividido en dos categorías: un aprendizaje especializado. La retórica se reduce entonces a un arte de hablar o

de escribir bien. Sin embargo, la disciplina en su integridad debería comprender tanto la argumentación como la estilística. El exordio o proemio, la narración, la confirmación, la digresión etc. Estos son los tramos fundamentales para la oración retórica.

En esta actividad analizamos y comprendemos a que se refiere la comunicación ya nos ha quedado en claro su definición, puedo decir que la finalidad de nuestro tema es muy específico porque nos afirma y relata la importancia de la comunicación porque de esta manera nosotros podemos expresarnos, tener ideas, la comunicación es informar, transmitir pensamientos y sentimientos, ya hemos visto los elementos básicos para la comunicación todo lo que abarca nuestro tema, aclarando el propósito de la comunicación, su contenido porque como ya he visto tiene ciertos objetivos con el fin de darnos a conocer. Las técnicas son un buen proceso ya que nos pueden ayudar a conocer más acerca de un tema de ver una manera de cómo mejorar nuestras capacidades y así tener la habilidad para poder comunicarnos con el público o con familiares. En fin tiene muchos objetivos positivos este tema

Bibliografía

<https://plataformaeducativauds.com.mx/assets/docs/libro/LMV/df6da936cbf95e1ceec44629>

[56875d89-LC-LMV204.pdf](#)